

# いきいき 輝く 三和の子 やさしく かしく たくましく

三和小学校通信 令和6年10月23日(水) No.17

## 練習の成果を発揮した陸上記録会！

10月19日、南国市小学校陸上記録会が県立青少年センターで行われ、5・6年生から18名の皆さんが参加しました。小雨が降る時間もありましたが、全種目を実施できました。2週間の短い期間ではありましたが、子どもたちは、放課後の競技の練習に真面目に取り組み、その成果を発揮することができました。取り組みを通して、心も体もたくましくなった子どもたちに拍手です。また、競技以外では、仲間に声援を送り、三和小学校の団結した力を見せることができました。

参加に向けてご協力をいただき、温かい応援をいただきました保護者・ご家族の皆さま、誠にありがとうございました。



## 芸術の秋、作品作りに励んでいます

ぐっと気温が下がり、ようやく秋らしくなりました。過ごしやすく、集中して何かに取り組むのにもいい季節ですね。現在、子どもたちは、南国市展への出品にむけて硬筆や毛筆、絵の創作などに頑張っています。本校は、こども県展には学級として取り組んでおりませんので、県展に出品を希望される場合は、担任にお声がけください。(作品締め切り11月1日出品料200円です。)

## 花の苗をいただきました

10月21日に南国ライオンズクラブ様より「地域花いっぱい8030事業」として花の苗をいただきました。今後、子ども達が分担してプランターに植え替えてお世話していきます。三和小学校を花いっぱいにしていきましょう。



## 第2回四葉会(学校運営協議会)実施



10月17日、第2回四葉会を実施しました。初めに四葉会員の皆様に子どもたちの授業を参観していただきました。授業の中で、地域の古い建物や防災について調べている活動があり、四葉会員の皆様に質問や感想を求める場面が見られました。

授業参観後には、学校運営に関して、ご意見やご感想をいただきました。四葉会員の皆様からは、「地域を巻き込んだ参観日はどうか。」「児童の地域探検等の計画や見守りに地域が協力することを継続し、少しでも先生の働き方改革につなげていきたい。」「教職員の勤務時間が長時間になっていないか。」といった、ご意見・ご感想をいただきました。今後の学校運営に生かしたいと思えます。

本年度は、生活科や総合的な学習の時間を中心に地域探検や防災学習において地域の方と直接ふれあったり、お世話をいただいたりする場を多くもつことができています。併せて、みわサポーターの方々による見守りや読み聞かせなど、地域の方との関わりを通して、見守られている安心感を子どもたちは得ています。そして、地域を愛する心情を育てる機会をいただいていることを深く感謝申し上げます。

## お芋を収穫したよ

10月21日に学級園で育てていたさつまいもを1年生やすみれ学級、わかば学級が掘りました。大きなお芋がついていて、抜けないお芋に尻もちをつく場面もありました。これからお芋を使って、絵を描いたり、調理をしたりする予定です。楽しみですね。



## 森林学習 出前授業

10月17日、5年生対象に高知農業高校による森林学習出前授業が行われました。森林環境に関するクイズや木材を使っての貯金箱づくりに5年生は意欲的に取り組むことができていました。森林の多い高知県の環境について関心を高める時間となりました。

